

abril 2023

## **ARRANCA IVÁN ESTRADA OBRA DE 1400 METROS DE RED DE DRENAJE SANITARIO EN LA AMPLIACIÓN ANTORCHISTA.**

La tarde del pasado jueves, el Presidente Municipal Ing. Iván Estrada Guzmán dio el arranque de la construcción de la red de alcantarillado sanitario en la Colonia Ampliación Antorchista, con una longitud de 1391 metros lineales con tubo de PVC serie 20 de 250mm de diámetro así como la construcción de 28 pozos de visita, con lo que se beneficiarán 126 viviendas y 400 personas directamente.

En este evento el alcalde estuvo acompañado por el titular del Organismo Operador de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento de Matehuala, SAPSAM, maestro Juan Carlos Pérez Mendoza, así como del Regidor con la comisión de Agua Potable el Ing. Jorge Arturo Sandoval Zapata, el Secretario Técnico del Ayuntamiento Lic. Luis Antonio Nava Díaz, así como de directivos de SAPSAM y la Ing. María de la Luz Sifuentes.

El Presidente Municipal mencionó que después de 16 años las y los vecino de esta colonia contarán con servicios básicos como lo es el drenaje sanitario, lo que sin duda vendrá a mejorar las condiciones de vida de los habitantes de esta zona, así mismo al término de esta obra, estas calles podrán ser factibles de acceder eventualmente a los proyectos de pavimentación.

Finalmente el Ing. Iván Estrada agregó que con esta obra se da cumplimiento a un compromiso más asumidos anteriormente, refrendando el respaldo y apoyo a la colonia ampliación antorchista.

